tion, qui commence avec la livraison d'avril. Ce papier, quoique plus mince, aura plus de fini et aura une légère teinte qui reposora l'œil et satisfera mieux les amateurs. Nous espérons aussi pouvoir, dans une des prochaines livraisons, orner d'une vignette nouvelle la première page des "Annales."

FEU MONSIEUR LÉGER BROUSSEAU

La plupart de nos lecteurs auront déjà appris par les journaux la mort de Monsieur Léger Brousseau, éditeur-propriétaire du Courrier du Canada, et éditeur des "Annales de la Bonne Sainte Anne de Beaupré," dont l'impression lui avait été confiée depuis l'origine de la revue en 1873.—Tous, nous en sommes convaincu, accorderont un regret à la mémoire de ce chrétien fervent et charitable, de ce citoyen intègre et vertueux, qui fat toujours un serviteur dévoué de la bonne sainte Anne. Personne mieux que nous n'a pu constater sa confiance en la Patronne vénérée des Canadions. Nous savons que sa foi envers la Sainte a été récompensée par des faveurs signalées. Une des plus jolies primes des "Annales" a été offerte par lui, à titre d'ex voto, en reconnaissance d'une grâce obtenue. Et la générosité du donateur ne s'est pas bornée à ce seul acte de gratitude envers sa bienfaitrice.

Nul doute que sa longue vie de travaux utiles à la religion et à la société, que ses nombreux actes de charité envers les pauvres, que sa foi inébranlable et sa dévotion envers sainte Anne ne reçoivent bientôt leur digne récompense. Nous prierons ensemble la bonne Sainte pour que l'heure de sa délivrance soit avancée, et que ca 'bon et fidèle serviteur entre bientôt

dans la joie de son Maître."